

🏆秋田県少年野球発祥/全県500野球大会発祥の地「大仙市神岡」で【第2回野球盤交流大会】を開催しました！会場はもちろんR4に日本野球聖地・名所150選に認定された【かみおか嶽雄館】。親子、スポ少仲間、地域の友達やスポ少の保護者による大人チームなどバラエティ豊かな8チームが熱戦を繰り広げました。

🏆優勝は、スポ少野球チームの仲間で結成した「アサフィフェニックスドライ」。「一球一球集中して攻めていこう！」「投げ急がないでいこう！」などと仲間を応援したり落ち着かせたりする姿が印象的で、これまでスポ少活動を通して積み重ねてきたチームワークが光り輝くチームでした。準優勝は、子ども達のスポ少活動を通して親交を深めた保護者で結成したチーム「タケとゆかいな仲間たち」。「うちのエースここ踏ん張れ！」「この試合当たっているからもう1本！」などと仲間を奮い立たせたかと思えば茶化し合ったりする姿が印象的な仲良しチームでした。見事優勝トロフィー、準優勝盾を手にした両チームの皆さん本当におめでとうございます☆



優勝👉 準優勝👈



老若男女を問わずワイワイ交流♪

第2回野球盤交流大会🏆



🏆仲間や家族と一球に思いを込めてプレイしながら感情を共有し合ったり、交流大会を通して初めて出会った方々と声をかけあいながら一緒に盛り上がった、対戦相手に敬意を払いたたえ合ったり、地域の人達から応援してもらったり…とボードゲームならではの多様な関わりが生まれた野球盤交流大会。今回の開催にあたっては、新たな「球縁」にも恵まれました♪更に盛り上げて欲しいという地域の方から野球盤最新機種3台をご寄贈頂いた他、関心を持たれた方から貴重な野球盤コレクションを会場でご披露頂くなど、野球盤を通じた「球縁」は回を重ねるごとに広がり続けています☆

🏆さらに新たな試みとして実施したのが、館内展示物をテーマとしたクイズ形式のストラックアウト（9つのクイズに正解すると景品ゲット!!）。館内を巡りながら、地域文化を知り学ぶきっかけにも繋がったようです👁

🏆「あ～本当に面白かった♪第3回大会はいつやるの?」「次も家族と一緒に参加したいなあ♪」「チームメイトはもちろんですが、他の参加者の皆さんと一緒に楽しい時間を過ごすことができました♪」などといった声が上がっていました。バージョンアップしながら、地域文化を活かした関わり合いの芽を育てていきたいと思っておりますので、第3回野球盤交流大会をお楽しみに☆☆☆

かみおか嶽雄館ストラックアウト🏆

①神岡と言えば、秋田県〇〇野球発祥の地！	②キャラクターの名前は？	③第1回全県500歳野球大会に参加したチームは何チーム？
④世界の王！玉貞治さんの生涯本塁打数は〇〇本！	⑤かみおか嶽雄館の玄関入り口は何の形？	⑥完全試合達成！秋田県出身選手の登録トローフィー賞状
⑦大仙市内の高校で夏の甲子園大会に出場した高校は？	⑧野球盤交流大会今回は第何回目？	⑨銀の球を縁に展示中の〇は何？

